

## NEWS

---



### Der neue limes ist da!

Aktuelles Schwerpunktthema: Frauen an der Hochschule Aalen

**15.12.2022** | Bei den Wahlen zur verfassungsgebenden Nationalversammlung am 19. Januar 1919 konnten Frauen in ganz Deutschland zum ersten Mal wählen und gewählt werden. Viel Überzeugungsarbeit musste bis dahin geleistet und viele Kämpfe ausgefochten werden. Rund 20 Jahre zuvor hatten die ersten Hochschulen ihre Türen für Frauen geöffnet, aber in den Hörsälen waren lange nur wenige weibliche Gesichter zu sehen. Seither hat sich das Bild stark gewandelt. Seit dem Wintersemester 2021/2022 sind erstmals mehr als 50 Prozent der Studierenden Frauen, auch bei Studienabschlüssen und Promotionen sehen die Zahlen ähnlich aus. Dennoch sind sie vor allem in Führungspositionen – sei es in Wirtschaft, Wissenschaft oder Forschung – weiterhin unterrepräsentiert. Auch für die Hochschule Aalen ist Frauenförderung ein wichtiges Thema. Denn Vielfalt ist ein großer Faktor des Erfolgs. Durch verschiedene Blickwinkel entstehen breitere Problemlösungsansätze und kreative Ideen, die für eine erfolgreiche Entwicklung und Vermarktung von Produkten und Dienstleistungen sowie die angewandte Forschung wichtig sind. Mit der neuen Ausgabe unseres Hochschulmagazins limes zum Schwerpunktthema „Frauen an der Hochschule Aalen“ möchten wir zeigen, wie Frauen an unserer Hochschule Zukunft gestalten – von der Roboter-Flüsterin über die Weiterbildungsmanagerin bis hin zur Ultraschallwellen-Expertin.

**Info:** limes erscheint einmal im Semester und berichtet aus der Hochschule, rund ums Studentenleben, Lehre und Forschung. Interessant, spritzig, spannend und stets abwechslungsreich erfahren die Leserinnen und Leser, was los ist auf dem Campus. Unterhaltsam und informativ stellt limes Trends aus Forschung, Hochschulwelt oder Lernmethodik vor ebenso wie interessante Leute, die aus dem Labor, von Projekten, aus dem Ausland oder von der Karriereleiter berichten.